
─ 79 ─

思うこと

歯学部学務係長　渡　部　康　雄

令和 5 年 4 月から、歯学部学務係長として参り
ました渡部と申します。新潟大学では、学務系で
ずっと働かせていただいており、係長としては、
法学部→医学部医学科→農学部で勤務しており、
主に入試業務を担当しております。長く学生関係
の仕事に携わって、当初採用されたばかりの頃
は、学生との年齢も近く、心情的に学生側に立っ
たりすることもありましたが、どんどん学生との
年齢も離れていくにつれ、学生との距離感を感じ
てしまうこともあり、現実を受け止めなければな
らなくなりますが、周りの若いスタッフのおかげ
で、なんとかやっています。

学生時代は、勉学以外にも、サークル活動やア
ルバイトに一生懸命になり、様々な人々との出会
いができる黄金の期間？というイメージがありま
すが、歯学部の学生さんは、勉強もかなり頑張ら
なければならないので、大変そうだなあと思う反

面、授業の合間の休み時間や食事の時間で楽しそ
うに話しているのを見ると、皆それぞれ学生生活
を謳歌しているのだなあと思い、学務係として少
しでも皆様のサポートができればなあと励みにな
ります。特に運動会での学生の様子を見ると、大
変楽しそうに、競技に取り組んでいて、見ている
だけで楽しくなりました。

サブタイトルに「歯学部を支える方々」とあり
ますが、仕事をしていく上で、困難なことがあっ
た場合も、周りの助けを借りて問題解決に取り組
むという意味では、私自身、歯学部に支えられて
いるということを実感しております。今までも、
困ったことがあり、相談したときにも、親身に
なって対応いただき、大変感謝しております。

最後に、学生さんの皆様には、事件・事故等な
く無事に卒業できることを願っております。
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新しい環境での出会い

歯学部総務係　杉　江　あきの

歯学部総務係の杉江と申します。令和 5 年 4 月
に採用となり、歯学部事務室へ参りました。学生
時代は五十嵐キャンパスで過ごしたため、旭町
キャンパスの配属となり、はじめは分からない場
所・用語が多く戸惑いましたが、先生方や事務室
の皆さまのお陰をもちまして、まだまだ半人前で
はございますが、少しずつ成長することができて
おります。

現在は、人事関係や広報関係、勤務時間管理等
の業務を担当しています。書類の提出やメールで
のやりとりなど、先生方にはお手数をおかけする
ことが多々ありますが、いつも迅速に、丁寧にご
返答くださり、大変感謝しております。今年 2 月
には、先生方の海外出張に随行させていただく貴

重な機会をいただき、先生方の教育や研究に対す
る熱い姿勢を間近で拝見しました。事務としてで
きることは微力ではありますが、より良いサポー
トを行い、歯学部のお役に立てるよう一層精進し
てまいります。

コロナ禍も落ち着いてきた今日この頃は、県外
へ旅行に出かけ、おいしいものを食べることが楽
しみのひとつです。近隣の県に行くことが多いで
すが、いつか全都道府県制覇することをひそかな
目標としています。おすすめの観光地やグルメ等
があればぜひ教えていただけると嬉しいです。

最後に、至らない点が多く、未熟者ではござい
ますが、今後ともご指導ご鞭撻の程よろしくお願
いいたします。




